
13）Red Ant公司使用Confluence协助网站设计与开发

Red Ant公司

总部所在地：澳大利亚悉尼

所属行业：网站设计与开发

员工数量：11

 Confluence 用户数量：全世界140个用户

Confluence空间数量：50

与Red Ant 管理总监Ben Still的对话 

Red Ant是一家位于澳大利亚悉尼的，非常成功的网页设计与开发企业。这家企业由11个经验丰富员工组成。这家公司的主要业务是帮助客户为其顾客提供非

常好的在线体验。除了开发各式各样的个性化页面模板和内容管理以外，他们也设计在线虚拟和交互式元素

为什么使用wiki？

我们尝试过许多不同的方法，发现它们都是基于一个集中的编辑模式。我们使用wiki的意义在于使每个人都能有所贡献，都能参与进来。也更加契合我们与

顾客协同工作的方式。通过允许每个人增加并修改内容的方式，使得所有人都参加进来。我们以前的状态是，某个人艰难地设计网页，其他人只能眼巴巴地

等待。后来这样状况变成了当某人得到一项任务，那么其他人也可以参加进来帮助完成这项任务。

举例来说，我们已经完成一项设计，需要给客户展示。首先，一个设计师会制作一个页面并附上图片。他们已经尽力而为。但是，接下来我会查看这个页

面，认为它需要更多的解释，或者链接到一个文本框。一个开发人员会模拟测试菜单是否工作正常，并在那里贴上一个链接。我们的客户将会通过Email将这

个链接发回，并附上对这个页面的评论。这样的协同工作流程从一个侧面体现了我们的实力之所在。而且对我们来说，能够非常容易地添加各种各样的内

容，这非常重要。

 

 “能将Confluence用于我们所有的业务领域，这一点让我们非常喜欢。例如：为客户生成一个项目空间来展示Flash游戏原型和设计图片。还能制作详

细的软件文档。”

——Ben Still，Red Ant 管理总监



您为什么会选用Confluence

我们的业务在于沟通创意，并使之容易理解。许多其它的wiki平台看起来像业余的博客一样。我想这会给我们的工作带来误解“如果他们的外部网页非常糟

糕，难以使用，那么他们会把我们的网站设计成什么样子？”如果我们的客户沟通复杂而且混乱，那么就会丢掉客户。我们发现，Confluence使我们能创造

性地快速生成美观的页面。那并不是说，任何人都能正确使用Confluence。只是我们发现Confluence能使给客户的展示变得非常直观。

Confluence能用在我们所有的业务领域，这一点让我们非常喜欢。例如：为客户生成一个项目空间来展示Flash游戏原型和设计图片，还能制作详细的软件文

档。我们能列出JIRA问题清单，并且能自动生成项目进程状态汇总报告。我们选择Confluence的另一个关键原因是其管理用户组和安全性的方式。

为什么安全性对于你们很重要？

虽然Red Ant并不打算为中情局制造最机密的火箭飞船，但是，我认为对大多数人来说，信息安全仍是个大问题。专业服务都是基于信任的。如果某个客户的

新网站设计无意中被竞争对手看到了，那么这种信任被很快破坏掉。我们不断需要为用户建立账号并给其相应的授权。如果这不容易实现，那么人们就会觉

得这很麻烦，从而只建立“组”用户名（我们以前遇到过这个问题）。如果客户们挤出一些时间来查看我们的项目状态更新，但是却把大部分时间花在解决

密码失效问题上了，可想而知，客户们会疯掉的。这个系统必须平稳、可靠地运行。我不希望任何一个用户非法访问其它区域的信息。

我们已经把Confluence挂到LDAP上，结果很好。现在，包括内容管理工具在内的，我们的所有应用程序都使用LDAP管理用户授权。只要有一个用户名就能

在所有系统上工作，这非常好。具有讽刺意味的是，我们使用wiki的首要原因之一就是为了追踪各种各样的用户名和密码。

市场营销部门和广告代理商同客户之间的协作方式这么好。那么与其他协作方式相比，wiki有什么优点吗？

在这样几个领域中，使用wiki作为协作工具对于我们来说非常有用。

首先是发布的速度。我曾经与一个朋友讨论过wiki和其它类型的网页内容管理软件（WCM）之间的区别。他认为wiki完全就是WCM的另一个说法。在我看

来，关键区别在于快速获得图表或说明，并能邀请其他人阅读或合作。那里并没有模板可供选择，也没有工作流程可以遵循，同时页面会在你希望的地方出

现。当我与他人在电话或会议上交谈的时候多次这样使用。我能快速编排设计并发布，并在我们谈话的时候就能看见。由于我能不断添加素材，因此比电子

邮件要好。其他人能添加评论并且编辑，接着诸如我们的“进行中的工作”等汇总页面可以链接到它上面。

虽然我们仍需要打大量的电话、举行很多面对面的会议，但是在记录会议纪要和行动计划方面，wiki具有意想不到的好处。我们需要做很多设计评审和简

报，谈到的问题会被记录下来，这实际上非常重要，这样项目才能向前推进。虽然我们已经使用Confluence好几年了，但是我仍会发送电子邮件，不过这些

电子邮件带有wiki页面的链接。任何注解和附加文件或信息会作为附件。这对于拥有大量利益相关者的较大公司的项目也有好处。在一个集中的地方，每个

人都能评审设计和项目计划。这对于异地用户协作来说特别有用。

如果可能的话，什么时候您会通过老方法来传送文件？比如CD-ROM、DVD和电子邮件。

我们仍然通过电子邮件或DVD来获取大量的文件，特别是大文件。这通常是因为这是我们的客户获取文件的首选方式。我认为要改变这些还需要时间。从

前，我们曾经生成一个“上传”页面，人们可以在这里通过我们构建的工具上传文件。现在我们只需生成一个wiki页面，并让人们把文件附在那里就行了。



除了同你们的顾客一起使用Confluence以外，你们也和印刷商或分包商等服务商一起使用它吗？

是的，我们经常需要同分包商或其他代理商或开发人员共享信息。有时他们只需下载文件，而在其他情况下，他们需要访问附加内容。

给你举个例子，我们最近在和 （好奇公司）进行一个大型项目。另一个代理商也参与了这个项目，因此我们需要给他们提供访问设计框架的许可。由Huggies

于正在不断地更新，因此我们不打算重建并维护一套单独的文件。在另一方面，我们不想让他们访问整个项目空间。听起来很简单，但是实际上这有可能很

麻烦。我花了10分钟来创建一个新组，然后授权这个组使用受限功能视图。 

评论功能在你们的系统中广泛用于管理员工同客户之间的沟通。你注意到有什么特别的评论行为吗？

当第一次建立起自己的wiki时，我们认为每个人都乐于添加和编辑内容，但是情况并不是那样。大多数人“害怕破坏它”，因此他们就不编辑它。但是一旦

告诉他们正确的做法，他们就会乐于在页面底部留下评论。

结果是，我们注意到几个有趣的行为出现了：

参加者——这些用户非常积极地参加进来，并且不断阅读和做评论。他们实际上没有制作页面，但是非常乐于留下评论并以这种方式参与讨论。如果

我们没有按时更新，他们就会抱怨。

”潜水员“——这些用户会通读页面并浏览更新。实际上，他们从来不会添加评论或成为作者。但是当在会议上偶然提到的某些事情会显示出他们是

有规律的读者，这会使你感到惊讶。

书呆子——不会阅读更新，但是会在会议前临阵磨枪。我认为他们会非常喜欢“最新事件”清单。

你告诉我们，Confluence 已经成为你们所使用的最重要的面向客户的应用系统。你们会如何拓展Confluence的

应用？

由于我们的团队很小，所以这是一个问题。当我们投入一个复杂的大型项目中时，每个人都忙于工作，而忽视了与客户沟通。这样就会使客户无法了解我们

的工作情况，误以为我们正忙于其它项目。由于Confluence每天都会发送一封电子邮件报告项目状态，因此它实际上帮我们告诉客户，我们在努力完成他们

的项目，同时也显示出我们的专业精神。新客户总是说他们非常感动。他们可以看到我们的响应有多么迅速，也能选择参与项目的方式。

我们正在着手加强LDAP的集成来支持JIRA和Confluence，从而使用户账号管理更简单、更灵活。

 “由于Confluence每天都会发送一封电子邮件报告项目状态，因此它实际上帮我们告诉客户，我们在努力完成他们的项目，同时也显示出我们的专业精

神。新客户总是说他们非常感动。他们可以看到我们的响应有多么迅速，也能选择参与项目方式。”

——Ben Still，Red Ant 管理总监

http://huggies.com.au/


Confluence使用方式会与你预想的不同吗？

是的，在解释复杂信息方面。当我们第一次开始使用wiki的时候，我想我们应该发布大量的类似文档这样的东西。通过快速添加图表和图片作为页面的组成

部分，从而更好地解释说明。这样的方式非常出乎我们的意料。举例来说，我试图解释一个在设计某个医药网站过程中遇到的问题。这个设计需要使用不同

的颜色来区分表格的行以便于阅读。当实现这个需求的时候，我们遇到了一个障碍，这很难用言语表达。这里就是我的表达方式。 

我能很快地加入图片和一个表格，并附上一些注解，这样就达到了解释的目的。否则，需要在电话里或在电子邮件上花费大量时间。

最初，我们本想使用Confluence来生成网络页面链接列表，这样会可以更新设计或代码来给客户审查。后来我们发现，把这些虚拟设计或代码嵌入到

Confluence页面中更为简单。这使之能安全、容易地访问，而且在更新时，人们会得到通知。

你们的客户知道他们使用wiki吗？他们对Confluence有何反应？

我认为“wiki”这个词对大多数客户来说仍然有点模糊，不过最终影响不大。他们只对及时更新和信息感兴趣。当第一次为一个客户建立账号的时候，我们

给他们发送一封欢迎信，写明了详细的访问方式和密码，以及我们工作方式的简要说明、何处可以获得更新，等等。这对于同人们取得联系，并使他们从一

开始就参与到项目中来说，显得非常重要。如果必要，我们也提供培训，使他们了解工作方式和信息获取方式。

你们是如何使用JIRA，并与Confluence联系起来的？

我们向客户解释说，我们在大量日常项目中使用Confluence，同时也将JIRA用于详细开发。我们几乎所有的项目中都用到了Confluence，而JIRA用在非常复

杂的大型项目中。我们也会一起使用它们，这对在Confluence中显示项目中的JIRA问题汇总非常有帮助。我们很难明确划分哪些放在JIRA中，哪些用到了

Confluence。我们认为它们都是强大的工具。这里举个例子来说明它们是如何协同工作的。我们可能在项目进展过半的时候突然发现一些其他的工作需要完

成。比如一些CSS代码需要返工，这就会影响到这个网站的其他方面。如果这项工作在关键任务路径上，那么它总是很容易地作为JIRA中的问题来详细描述

任务、生成一个新组件，然后生成一个列表作为RSS填写到Confluence页面中。这大为提高了我们的工作效率，而且我们的客户也不需要到JIRA中去获得概

要说明——Confluence做得更好。

而且，我们工作一个重要方面在于理解并分析一个特定项目是如何执行的。我们觉得，如果不打算关注它是如何执行并调整它的话，这就与创造一个神话游

戏或促销活动无关。我们为许多客户执行了这样的跟踪和分析工作。举例来说，这些工作包括生成月度报表。通常，每个报表都会引发一系列关于改善工作

的问题或争论，就像“为什么哪些数字这么高？”，“让我们改变那个地方”等等。我们发现把这些当做JIRA问题更容易一些，而不光是把所有的报表都载

入Confluence中。作为附加的信息和需求，这样更容易理解和跟踪其间的关系。这些报表可以在Confluence中生成漂亮的总结页面。如果打算更深入地了解

分析，可以点击链接进入JIRA问题。
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